



Fondée en 1956, THG Paris est une entreprise française spécialisée dans la conception et la fabrication de robinetteries et d'accessoires de salle de bain de luxe. Présente dans plus de 60 pays avec 8 filiales, elle maîtrise chaque étape du design et de la production pour offrir des créations innovantes et coordonnées. Fidèle à l'excellence du savoir-faire français, THG Paris est certifiée par les labels « Entreprise du Patrimoine Vivant » et « Origine France Garantie ». Découvrez l'une de nos dernières créations : la collection Hamptons, créée par l'architecte Charles Zana.

Founded in 1956, THG Paris is a French company specialising in the design and manufacture of luxury bathroom fittings and accessories. Established in over 60 countries, this international company has eight branches worldwide. THG Paris oversees every stage of design and production to deliver innovative, fully coordinated creations. True to the excellence of French craftsmanship, THG Paris is certified by the "Entreprise du Patrimoine Vivant" and "Origine France Garantie" labels. Discover one of our new creations: the Hamptons collection, designed by architect Charles Zana.

THG[®]
P A R I S

Virginie Catelas • +33 3 22 60 20 80 • vcatelas@thg.fr
www.thg-paris.com

